

# Regio-Tankstelle ist eröffnet

**Dessau-Roßlau/MZ.** Der Regio-Tag, der am Sonnabend im Bahnpostamt neben dem Hauptbahnhof stattfand, hat eine große Resonanz gefunden. „Im nächsten Jahr sind wir wieder dabei“, versicherte Friedrich Kolbitz, Vorstand des Mitteldeutschen Barter Ringes, der die Veranstaltung mit organisierte. Bislang zog der Tag von Mal zu Mal mehr Besucher und Aussteller an.

Ein Höhepunkt des Regio-Tages war dabei die Eröffnung der Gemeinschaftstankstelle durch den Geschäftsführer der Initiative Dessau, Rolf Walther. Besitzer der neuen Regio-Card können dort Diesel tanken und sich 5 Prozent Rabatt sichern. Der Rabatt wird gutgeschrieben, kann angesammelt und dann für den Einkauf in regionalen Geschäften oder für Dienstleistungen im Tauschring verwendet werden. „So bleibt das Geld in der Region - und man spart sogar noch etwas dabei“, fasst Rolf Walther das Angebot zusammen.



Rolf Walther und Friedrich Kolbitz helfen Canan Gönen beim ersten Zapfen an der Tankstelle.

Tauschring-Mitgliedschaft, Regio-Card und das Regio-Geld „DeM“, die Dessauer Mark, können im Bahnpostamt wochentags zwischen 9 und 17 Uhr erworben oder eingetauscht werden.